Martes 01 de Febrero del 2011

El Financiero Disparo en precios del petróleo por la crisis en el mundo árabe Clara Zepeda Hurtado Ante los temores de que los crecientes disturbios en Egipto puedan expandirse, amenazar la estabilidad de Medio Oriente e interrumpir los embarques de petróleo de la región, los futuros del crudo en Estados Unidos cerraron en su mayor nivel en 27 meses. En la Bolsa Mercantil de Nueva York, el crudo para entrega en marzo cerró en 92.19 dólares el barril, su mejor precio desde octubre de 2008, con un alza de 3.19 por ciento. El crudo registró un avance en enero de 0.89 por ciento. En Londres, el Brent para entrega en marzo cerró en 101.01 dólares el barril, el nivel más alto desde el 26 de septiembre de 2008, cuando cotizó en 103.54 dólares. Así, en enero acumuló una ganancia de 7.18 por ciento. De acuerdo con Petróleos Mexicanos, la mezcla mexicana cerró enero en 87.39 dólares por barril, una ganancia mensual de 4.65 por ciento. P.C. petróleo, precios, crisis, Medio Oriente IPC mantiene racha negativa; perdió 4.07% en el mes (Clara Zepeda Hurtado) El mayor crecimiento esperado en EU, combinado con los temores de una inflación en aumento y el consecuente endurecimiento de las políticas monetarias en los países emergentes, contribuyeron a que en enero los mercados accionarios emergentes hayan tenido un menor desempeño que los industrializados. Historia contraria fue para el mercado cambiario en mercados emergentes, cuyas monedas registraron apreciaciones frente al dólar. El mundo está inmerso en una coyuntura financiera paradójica: algunas economías emergentes muy relevantes tienen que gestionar fuertes entradas de capital y las consiguientes presiones de apreciación sobre sus monedas; mientras que muchos países industrializados ven que, en el contexto actual de fuerte desapalancamiento privado, no hay crédito bancario para nuevas actividades productivas. P.C. sistema financiero, IPC Riesgo de nueva crisis alimentaria Eduardo Jardón Es urgente aumentar la productividad agrícola para hacer frente al riesgo de una nueva crisis alimentaria. Así lo consideró el Grupo de Cooperación en materia de Evaluación (GCE), conformado por unidades independientes de bancos multilaterales, que recomendaron una serie de áreas en las que deben enfocarse los países y las instituciones de desarrollo para mejorar la producción del campo. "Dada la complejidad de la cadena de producción agrícola, un enfoque polifacético es clave para aumentar la productividad", mencionó. P.C. crisis alimentaria, productividad agrícola, producción agrícola, campo Granos básicos, por las nubes (Héctor A. Chávez Maya) Martes, 1 de febrero de 2011 Los precios internacionales del maíz se incrementaron en 43 por ciento de diciembre de 2009 a igual mes del año pasado, mientras que en el área metropolitana de la ciudad de México el aumento fue de 14 por ciento para el maíz amarillo y de 6 para el blanco. De acuerdo con datos del Grupo Consultor de Mercados Agrícolas, el precio del trigo duro se incrementó 50 por ciento en los mercados internacionales, y 37 por ciento el suave; en tanto que en el área metropolitana del país aumentó 35 por ciento en el periodo referido. En el caso del sorgo, la cotización internacional fue mayor en 43 por ciento, en tanto que el nacional sólo se incrementó en 9 por ciento, mientras que la soya en los comoditties aumentó 23 por ciento, pero a escala nacional el incremento sólo fue del 3. P.C. granos básico, producción agrícola Continuarán acuerdos pese a oposición del sector agropecuario (Ivette Saldaña) El gobierno mexicano tiene "toda la determinación de concluir durante este año" las negociaciones del Tratado de Libre Comercio (TLC) que se tendrá con Perú y la ampliación del actual convenio comercial con Colombia, pese a la negativa del sector agropecuario de México de continuar en el diálogo con sus contrapartes. En entrevista al término de la entrega de títulos a corredores públicos, el secretario de Economía, Bruno Ferrari García de Alba, comentó que mientras los agroproductores nacionales se niegan a negociar, los empresarios del sector farmacéutico, del químico y de otros más ven beneficios en tener un acuerdo con esos países. Afirmó que mantienen un contacto con el presidente del Consejo Nacional Agropecuario (CNA), Juan Carlos Cortés, y lo seguirá teniendo; pero agregó que "no podemos tener secuestradas las negociaciones", sobre todo con los países con los que están creciendo más económicamente en el mundo. Así que debe negociarse y no frenar ese diálogo. P.C. sector agropecuario, acuerdos comerciales, TLC Condiciona IP incremento de inversiones en México: Pardinas Isabel Becerril Los capitales extranjeros y los empresarios locales han empezado a condicionar el incremento de sus inversiones en México mientras no haya cambios en la Ley de Competencia Económica, sentenció Juan E. Pardinas. El nuevo director general del Instituto Mexicano para la Competitividad (Imco) advirtió que los hombres de negocios, sobre todo del exterior, han cuestionado la falta de competencia en el país. Dijo que si los legisladores hubieran aprobado los cambios a esa ley, México aspiraría a una mejor posición en la materia, pues los ajustes que se propusieron ayudarían a que la legislación fuera de primer mundo. P.C. inversión, IP, Imco Reforma Ven crecimiento, pero con más inflación Mónica Ramírez Ciudad de México (1 febrero 2011).- Para este año, los especialistas en economía estimaron que el Producto Interno Bruto crecerá 3.93 por ciento, superior al pronóstico previo de 3.59 por ciento, sin embargo, la inflación mostrará una tendencia al alza, indicó la Encuesta sobre expectativas de enero 2011. La inflación anual para este año la prevén en 3.91 por ciento, luego que en diciembre la estimaran en 3.82 por ciento. Esto acorde con la repercusión de las alzas internacionales de los commodities, pues los analistas estimaron que en el caso del petróleo, durante el primer trimestre el precio se colocaría en 80.33 dólares por barril. En el sondeo anterior el precio para ese periodo se estimó en 74.42 dólares. P.C. inflación, crecimiento económico, PIB Prevén que crudo no llegue a nivel 2008 Londres, Gran Bretaña (1 febrero 2011).- Los precios del petróleo, que superaron el lunes el umbral de los 100 dólares impulsados por la crisis en Egipto, todavía se encuentran lejos de los récords de 2008 que probablemente no serán alcanzados, según los analistas que recuerdan una reactivación aún frágil y un mercado bien abastecido. El precios del barril de Brent negociado en Londres se estabilizaba este martes a un nivel que no se veía desde septiembre de 2008 y el inicio de la crisis financiera mundial. El barril de Brent ganó más de 20 dólares desde octubre, apoyado por la debilidad persistente de la moneda norteamericana, temperaturas invernales más rigurosos y perspectivas optimistas sobre el consumo mundial en 2011. P.C. crudo, petróleo, precios Aumentan 9.1% remesas en diciembre Ernesto SarabiaCd. de México (1 febrero 2011).- Los ingresos por remesas familiares enviadas por mexicanos que laboran en el exterior, principalmente en Estados Unidos, aumentaron 9.1 por ciento en diciembre de 2010, según datos del Banco de México, con lo que superaron lo previsto por el consenso de los analistas. Así, la economía mexicana recibió mil 707 millones de dólares en el

último mes del 2010 contra mil 675.5 millones pronósticados. El indicador lleva 3 meses con variaciones positivas a tasa anual, apoyado en el crecimiento de la remesa promedio, la cual se incrementó 4.3 por ciento anual en diciembre y se ubicó en 302.5 dólares P.C. remesas Tienen reservas nuevo máximo Ciudad de México (1 febrero 2011).- Las reservas internacionales de México alcanzaron un máximo de 118 mil 459 millones de dólares al corte semanal del 28 de enero, impulsadas por la venta de divisas de la petrolera estatal al Banco Central. Las reservas se incrementaron en 894 millones de dólares entre el 24 y el 28 de enero, de acuerdo con información del Banco de México divulgada este martes. Pese a rondar máximos históricos, el nivel de las reservas es comparativamente menor al de países con un perfil crediticio similar. P.C. reservas internacionales Abre dólar sin cambios a \$12.27 venta Ernesto SarabiaCiudad de México (1 febrero 2011).- A pesar del optimismo en los mercados accionarios por información económica favorable en el mundo, en el mercado de cambios, la moneda mexicana opera sin movimientos con respecto a la sesión anterior. En el banco comercial Banamex, el dólar de Estados Unidos se ofrece en 12.27 unidades y se adquiere en 11.87 pesos, es decir, las mismas cotizaciones del cierre de este lunes. De igual forma, según Consultoría Internacional Banco, en el aeropuerto de la capital del País, la moneda americana se mantiene en 12.20 pesos a la venta contra 11.55 a la compra. P.C. tipo de cambio, dólar Suben bolsas del mundo; gana BMV 0.67% Ernesto SarabiaCiudad de México (1 febrero 2011).- Los mercados de valores globales se ven animados por los reportes corporativos e indicadores económicos positivos en varios frentes, lo que se ha traducido en compras y alzas en los índices accionarios. En este entorno, el Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores (IPC) aumenta su rendimiento 0.67 por ciento a 37 mil 230.74 unidades, en cuyo mercado se manejaban 7.3 millones de acciones por un importe de 228.5 millones de pesos. Alfa (ALFA), Impulsora del Desarrollo y el Empleo en América Latina (IDEAL) y Minera Frisco (MFRISCO) encabezaban los mejores desempeños con 5.21, 3.47 y 3.34 por ciento, respectivamente P.C. BMV, sistema financiero Declara UE emergencia de innovación Bruselas, Bélgica (1 febrero 2011).- La Unión Europea advirtió este martes que enfrenta una emergencia de innovación en la ciencia y la industria y que sigue muy rezagada respecto de Estados Unidos y Japón. Para ponerse al día y dar un impulso a la economía europea, la Comisión de la UE reclamó medidas para promover las inversiones privadas y una mayor participación empresarial en la aplicación de los resultados de las investigaciones. La advertencia de la UE sucede al llamamiento de la semana pasada del Presidente estadounidense Barack Obama de un flujo de inversiones para crear empleos y crecimiento en Estados Unidos por medio de los avances científicos e industriales. P.C. innovación, ciencia, industria, inversión, Unión Europea El Universal http://www.eluniversal.com.mx/primera/36274.html " Acelerar" cambio en educación, pide OCDENurit Martínez | El UniversalMéxico necesita " acelerar mucho más el paso" y emprender las acciones que modifiquen su sistema educativo, puesto que al nivel actual "tardará 50 años en alcanzar los niveles de alto rendimiento que pide la Organización para Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE)", asegura Andreas Scheleicher, creador del Programa de Evaluación Internacional de Alumnos (PISA, por sus siglas en inglés). El jefe de la División de Indicadores de esa organización, advierte que México " no se puede dar el lujo, de tardarse cincuenta años, medio siglo&rdguo; en mejorar la calidad de su educación, debido a que se han medido las consecuencias de malos resultados de los estudiantes en áreas como el sector económico y &ldguo:las repercusiones son muy dramáticas, por ejemplo, en el acceso laboral. Además de que un mal desempeño de los estudiantes en las escuelas de nivel básico predice el fracaso en la educación superior&rdguo: P.C. educación, OCDE, PISA http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/84343.html Hacienda no influirá en el tipo de cambioJosé Manuel Arteaga | El UniversalLa Secretaría de Hacienda descartó intervenir en el tipo de cambio, ya que el peso no está desalineado. " Cuando observamos los indicadores, no vemos señales de un tipo de cambio que esté desalineado " expuso en conferencia Miguel Messmacher, jefe de la Unidad de Planeación Económica de la Hacienda pública. El funcionario comentó que será importante dar seguimiento a las entradas de capitales para asegurar que se canalicen en forma apropiada. P.C. tipo de cambio, Hacienda http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/84353.html Analistas prevén PIB arriba de 4% en 2011 xel González y Ricardo Jiménez | El UniversalLos analistas económicos entrevistados por EL UNIVERSAL incrementaron su previsión de crecimiento para el país por arriba de 4% para este año. Este repunte estuvo apoyado por la expectativa de que la economía estadounidense registre un crecimiento mayor a lo previsto, que podrían situarla en 3%, dados los repuntes en el consumo por la segunda ronda de estímulos ejercidos en ese país por cerca de 6% del Producto Interno Bruto (PIB). Los analistas económicos estimaron que este año el PIB de México crecerá 4.03%, un repunte de 0.47 puntos porcentuales, desde la tasa de 3.56% de la encuesta del mes pasado. Las previsiones de inflación de este año mejoraron, sobre todo de la subyacente, y las relativas a 2012. En enero, el Banco de México (Banxico) difundió su nueva metodología para medir la inflación, que considera el patrón de consumo de la Encuesta Nacional de Ingreso Gasto de los Hogares (ENIGH) de 2008. P.C. PIB, inflación, pronósticos, http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/84349.html IED llegó a 10 mil mdd en 2010, dice ProMéxicoEduardo Camacho | El UniversalLa Inversión Extranjera Directa (IED) en 2010 por proyectos multianuales alcanzó los 10 mil 293 millones de dólares (mdd), 139% más que en 2009, afirmó ProMéxico. Carlos Guzmán Bofill, director general del órgano suscrito a la Secretaría de Economía (SE), detalló que el monto de IED corresponde a la confirmación de 75 proyectos de inversión que se desarrollarán entre 2010 y 2015 principalmente. Dijo que se brindó apoyo a la exportación de productos y servicios de empresas instaladas en México por 5 mil 545 millones de dólares, 55% más respecto al año previo. P.C. inversión extranjera directa http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/84350.html Bolsa pierde 4.07% en el primer mesRicardo Jiménez | El UniversalEl mercado bursátil mexicano finalizó el primer mes de este año con una pérdida de 4.07%, resultado principalmente del nerviosismo que existe en torno a la evolución de la economía nacional y mundial para 2011, no obstante los pronósticos revisados al alza de crecimiento para la actividad económica mexicana en este año, donde muchos analistas del medio financiero estiman un avance de hasta 4.5%, cuando a finales de 2010 calculaban un incremento de 3.8%. Sin embargo, en las operaciones de este lunes, la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) experimentó un ligero repunte de 0.39%, esto es un incremento de 142.52 unidades para establecerse en los 36 mil 982.24 puntos,

concentrándose los mayores aumentos en las emisoras como la desarrolladora de vivienda Geo con 1.41% a 41.53 pesos y la minera mexicana Peñoles con 2.77% a 404, pesos, P.C. BMV, sistema financiero El Economista http://eleconomista.com.mx/industrias/2011/02/01/se-consume-menos-leche-mexico Se consume menos leche en MéxicoRoberto Morales / El EconomistaEl alza en los precios de los insumos, los malos hábitos alimenticios y la baja productividad promedio de las granjas nacionales han contribuido a que México mantenga un bajo consumo de leche, de 124 litros por habitante, por de bajo de los 188 litros anuales recomendados por la Organización para la Agricultura y la Alimentación (FAO, por su sigla en inglés). En el 2005, el consumo per cápita de leche en México fue de 129 litros, el máximo registrado, y desde entonces no se ha superado los 124 litros, según datos de la Secretaría de Economía. Pero los mexicanos no sólo consumen menos leche, sino que ésta proviene cada vez más del extranjero. P.C. leche, alimentos http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/02/01/manufactura-global-maximos-nuevemeses Manufactura global en máximos de nueve meses La actividad manufacturera global se expandió a su ritmo más rápido en nueve meses en enero y los precios subieron a su tasa más fuerte en dos años y medio, mostró el martes un sondeo. El PMI manufacturero global, elaborado por JP Morgan con organizaciones de investigación y abastecimiento, subió en enero a 57.2 desde un 55.6 en diciembre, sumando su mes número 19 por encima de la marca de 50 que separa el crecimiento de la contracción. El índice sobre los precios de los insumos subió a 73.6 en enero desde 69.4 el mes anterior. En Estados Unidos, este indicador anotó su tasa de crecimiento más fuerte desde julio del 2008, mientras que en la zona euro y en Gran Bretaña se ubicó en niveles récords, dijo JP Morgan. P.C. sector manufacturero http://eleconomista.com.mx/finanzas-publicas/2011/01/31/hacienda-apovaria-reforma-fiscal Hacienda apoyaría una reforma fiscalLeonor Flores / El EconomistaAunque no se conocen los detalles de las propuestas de reforma fiscal que pretenden presentar algunos legisladores en el Congreso, la Secretaría de Hacienda consideró que es buena señal que exista el ánimo de sacar adelante el tema pendiente. Sin embargo, advirtió que de nada servirá si los cambios van encaminados a debilitar las finanzas públicas, ya que se debe buscar en todo momento fortalecer la estructura tributaria y reducir la dependencia de los ingresos petroleros. P.C. Hacienda, reforma fiscal http://eleconomista.com.mx/finanzas-publicas/2011/01/31/rebasan-presupuesto-aprobado-pensiones Rebasan el presupuesto aprobado en pensiones Yuridia Torres / El Economista Durante el 2010 el gobierno federal erogó 343,349 millones de pesos en el pago de pensiones, 12% más que el presupuesto autorizado para este rubro por los diputados, según el &ldguo:Informe de Finanzas Públicas&rdguo; de la Secretaría de Hacienda. El año pasado, las autoridades pronosticaron que erogarían 305, 871 millones de pesos para atender a los pensionados del Instituto de Seguridad Social al Servicio de los Trabajadores del Estado, Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Petróleos Mexicanos (Pemex) y la Comisión Federal de Electricidad; sin embargo, al cierre del año, el monto llegó a 343,349 millones de pesos, es decir, 37, 478 millones de pesos más de lo previsto. P.C. pensiones http://eleconomista.com.mx/sistemafinanciero/2011/02/01/mexico-quinto-pais-mas-inflacion-ocde México, quinto país con más inflación de la OCDEMéxico se ubicó como el quinto país de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) con la inflación anual más alta en diciembre de 2010, cuando registró una tasa de 4.4 por ciento. Datos difundidos hoy por el organismo exponen que la inflación anual en México al último mes del año pasado obedeció principalmente al alza de 6.4% en los precios de la energía, y el aumento de 4.9% en los de los alimentos. Para los 34 países que integran la OCDE, la inflación anual en diciembre del año pasado fue de 2.1%, por arriba del 1.8% alcanzado en noviembre. Explicó que este repunte de la inflación fue impulsado en parte por precios de energía más altos, que subieron 8.3 % anual en diciembre, desde 5.4 % en noviembre. P.C. inflación, OCDE La Jornada http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/02/01/crudo-brent-semantiene-arriba-de-los-100-dolares-por-tension-en-egipto/ Crudo Brent se mantiene arriba de los 100 dólares por tensión en EgiptoLondres. Los precios del petróleo se mantienen este martes por encima de los 100 dólares en Londres, aunque acentuaba sus pérdidas en Nueva York, en un mercado pendiente de la situación en Egipto. A las 17:00 GMT el barril de Brent del mar del Norte para entrega en marzo cambiaba a 101.39 dólares en el InterContinental Exchange (ICE) de Londres, ganando 38 centavos respecto al cierre del lunes. En el New York Mercantile Exchange (Nymex), el barril de "light sweet crude" (WTI) para entrega en marzo retrocedía en cambio 81 centavos a 91.38 dólares. P.C. crudo, petróleo, precios http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/02/01/suben-894-mdd-reservas-internacionales-a-118-mil-459-mdd/ Suben 894 mdd reservas internacionales a 118 mil 459 mddMéxico, DF. Las reservas internacionales de México alcanzaron un máximo de 118 mil 459 millones de dólares al corte semanal del 28 de enero, impulsadas por la venta de divisas de la petrolera estatal al banco central. Las reservas se incrementaron en 894 millones de dólares entre el 24 y el 28 de enero, de acuerdo con información del Banco de México (central) divulgada el martes. Pese a rondar máximos históricos, el nivel de las reservas es comparativamente menor al de países con un perfil crediticio similar. P.C. reservas internacionales http://www.iornada.unam.mx/ultimas/2011/02/01/remesas-de-mexicanos-en-el-exterior-crecieron-0-12-en-2010/ Subieron remesas 0.12% en 2010; monto alcanzó 21 mil 271 mdd: BdeMMéxico, DF. Las remesas que envían a su país los mexicanos que viven en el exterior, principalmente en Estados Unidos, crecieron un 0.12 por ciento en el 2010 frente al año anterior, según cifras del banco central divulgadas el martes. Las remesas —una de las principales fuentes de ingresos de México junto con las exportaciones petroleras y la inversión foránea directa— alcanzaron 21 mil 271 millones de dólares en el 2010, dijo el Banco de México. En diciembre, las remesas sumaron mil 707 millones de dólares comparadas con mil 564 millones de dólares en el mismo mes del 2009. P.C. remesas http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/02/01/arribo-a-eu-un-millon-de-indocumentados-en-2011-centro-pew/ Estable en 11 millones, cantidad de indocumentos en EU: Centro PewWashington. La cantidad de inmigrantes indocumentados en Estados Unidos se ha mantenido estable en los últimos dos años, en poco más de 11 millones, de los cuales 8 millones tienen un trabajo, reveló un informe del Centro Pew Hispanic divulgado este martes. Para marzo de 2010, 11.2 millones de indocumentados vivían en Estados Unidos, prácticamente sin variación con respecto a un año antes, cuando eran 11.1 millones, indicó el estudio, que se basa en cifras del censo oficial. La tendencia actual se produce luego del récord de 12 millones de inmigrantes ilegales registrados en 2007, año que marcó el fin de un

incremento gradual desde 1990, cuando en Estados Unidos vivían 3.5 millones de personas sin papeles. P.C. inmigrantes, indocumentados The New York

Times http://www.nytimes.com/2011/02/02/business/global/02euro.html?ref=economy E.C.B. Caught Between Inflation and Financial CrisisBy JACK EWINGFRANKFURT — Recent economic indicators are giving Jean-Claude Trichet, president of the European Central Bank, ever more reasons to look forward to his retirement in 10 months. Inflation in the euro zone is rising from the grave well before the E.C.B. is finished burying the European debt crisis. Consumer prices rose at an annual rate of 2.4 percent in January, according to European Union statistics released Monday, significantly above the E.C.B.'s target of about 2 percent. And therein lies the quandary. In theory, the central bank should be starting to think about raising its benchmark interest rate soon to cool down the euro-zone economy. But in practice, the E.C.B. cannot raise the benchmark rate from an all-time low of 1 percent without making life even more difficult than it already is for the so-called peripheral countries like Greece, Ireland and Spain. P.C. inflación, crisis financiera, deuda http://www.nytimes.com/2011/01/29/business/economy/29econ.html?ref=economy U.S. Economy Grew at 3.2% Rate in the 4th QuarterBy CATHERINE RAMPELLWith a little more money in their wallets and a little less fear in their hearts, American consumers helped pull the economy up by its bootstraps in the final months of last year. The gross domestic product, a broad measure of the goods and services produced in the country, grew at an annual rate of 3.2 percent in the fourth quarter, up from 2.6 percent in the previous period, according to a Commerce Department report released Friday. Because of this slightly speedier expansion, the nation's overall economic output has finally matched its peak before the recession. Still, given the millions of jobless American workers, the economy has fallen far short of what it could be if it were healthy, economists said. " Things are better, but they' re not anywhere near where they need to be to make major inroads into unemployment, " said John Ryding, chief economist at RDQ Economics. P.C. crecimiento económico, PIB, El

País http://www.elpais.com/articulo/economia/confianza/deuda/espanola/vuelve/niveles/previos/batacazo/Irlanda/elpepuec o/20110201elpepueco_8/Tes La confianza en la deuda española vuelve a los niveles previos al batacazo de IrlandaÁLVARO ROMERO 01/02/2011 La buena acogida que los inversores han dado a la reforma de los bancos y cajas, lo que ha traído el optimismo a la Bolsa, y la decisión de la agencia Standard & Poor's de mantener en un notable alto la nota de solvencia del Estado gracias a las reformas del Gobierno, han devuelto la confianza en la deuda española hasta los niveles previos a la debacle de Irlanda a mediados de noviembre. Gracias a la mejora de hoy, que se suma al tímido alivio de ayer, España, además, aleja el riesgo de contagio de los problemas de financiación que se llevaron por delante a Grecia en mayo, a Irlanda hace tres meses y que ahora amenazan con hacer caer a Portugal. En la renta variable, por su parte, la recuperación ha sido incluso más acusada, ya que el selectivo español lbex 35, que hoy ha subido un 1,5%, está a un paso de tocar los 11.000 puntos, un nivel que no transita desde el pasado abril. P.C. deuda, inversiones, reformas, sistema

financiero http://www.elpais.com/articulo/economia/Espana/duplica/tasa/paro/Union/Europea/cierre/2010/elpepueco/2011 0201elpepueco_6/Tes España duplica la tasa de paro de la Unión Europea al cierre de 2010EL PAÍS - Madrid - 01/02/2011 La tasa de paro en la Unión Europea se mantuvo en 2010 aproximadamente en los mismos niveles que al cierre de 2009. Y España, con un 20,2% en diciembre, siguió doblando en número de desempleados a la media del conjunto de la eurozona (10%), según los datos publicados por Eurostat. En toda la Unión el desempleo alcanzó el 9,6%, manteniéndose con respecto al mes anterior. Eurostat estima que a finales de año había en Europa algo más de 23 millones de personas sin trabajo, de las que casi 16 millones pertenecían a la zona euro. Las menores tasas de paro se registraron en Holanda (4,3%), Luxemburgo (4,9%) y Austria (5%). Del otro lado, España volvió a tener las peores cifras, y solo se le acercan Lituania y Letonia, ambas con un 18,3%. P.C. desempleo, Unión

Europea http://www.elpais.com/articulo/espana/Claves/acuerdo/Politicas/Activas/Empleo/otras/materias/indole/laboral/elp epueco/20110201elpepunac_4/Tes Claves del acuerdo sobre Políticas Activas de Empleo y otras materias de índole laboralEL PAÍS - Madrid - 01/02/2011 Plan de choque coyunturalA. Programa de impulso del empleo para jóvenes de hasta 30 años. Se reducirán las cuotas a la Seguridad Social durante el primer año de contrato para las empresas que hagan nuevos contratos con una jornada que oscile entre el 50% y el 75%. El programa durará un año y será evaluado a los seis meses por los agentes sociales. Se aplicará a los contratos indefinidos y temporales de, al menos, seis meses de duración. La reducción de cuotas será del 100% para empresas con una plantilla inferior a 250 trabajadores y del 75% para el resto.B. Además, se estimulará la conversión de los contratos recogidos en el punto A en indefinidos. Cuando la persona contratada pertenezca a los colectivos a que se refiere el artículo 10 de la Ley 35/2010 (PDF), las empresas podrán acogerse a las bonificaciones de cuotas por la contratación indefinida previstas en el mismo. Cuando la persona contratada pertenezca a colectivos diferentes de los anteriores, las empresas podrán acogerse a la transformación en contratos de fomento de la contratación indefinida a que se refiere el artículo 3 de dicha ley. P.C. política laboral, empleo, sindicatos, gobierno, empresas